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ACTA DE SESION DEL DIA MARTES 18 DE DICIEMBRE ,/O ?

Se instala la sesión a las 9H30 con la presencia de Alexandra Ocles, Paco Salazar -alterno cle Tania
Hermida-, Paco Velasco, María Elena Gómez, Luis Hemández, Wladimir Vargas, Cristi¡a Reyes,
Rory Regalado, Fausto Lupera y MaríaAugusta Calle.

De acuerdo a la decisión tomada el día de ayer,la Presidenta de la mesa, Maria Augusta Calle, cl¿i

por iniciada la sesión y 'pide a los asambleistas iniciar el trabajo de acuerdo al esquema cle trabajo
grupal decidido el día lunes 17 de diciembre.

Los grupos de trabajo están conformados de la siguiente manera:

I.- SOBERANIA

Con los subtemas de SoberaníaAlimentaria,Energética, Territorial, Económica y Cultural y.
Seguridad Nacional.

Integrantes: Paco Velasco, Paco Salazar, Luis Hernández,MaríaElena Gómez,Wladimir \/argas.

II.- RELACIONES INTERNACIONALES

Con los subtemas e Migrantes (quinta región), Diplomacia que contempla: Organisrnos
intetnacionales; Convenios internacionales sobre Promoción Cultural, Cooperación Económica.
Cooperación Cultural, Cooperación Política, entre otros.

Integrantes: Linda Machuca, Alexandra Ocles, Cristina Reyes, Rory Regalado y Fausto Lupera.
Linda Machuca no participa en la sesión por actividades relacionaclas al Dia internacional ck:l
Migrante.

III.- INTEGRACION

Con los subtemas de Proyectos de Desarrollo,. Tratados, Integración Social, Cultural, Econórr:ica y
Organismo s multilaterales.

Integrantes: Trajano Andrade, Gabriela Quesada y MariaAugusta Calle. Gabriela Quesacla no
parlicipa en la sesión por actividades relacionadas alDía Internacional del Miglante. El As¿imbleisrir
Trajano Andrade inforrnó que estaría presente su altema pero no llegó durante tocio el clía.

Desde la mañana hasta las 17H15 se continuó el trabajo grupal, hora en la que se realizó uni:
reunión ampliada de toda la comisión para evaluar los avances obteniclos. El prirner grupc, ciesigrrti
aPaco Velasco para exponer el trabajo realizado.Apartir de una matrizen la que se aborda ios
problemas causa y los problemas efecto se expusieron los difbrentes objetivos planteaclos, los temers
y los subtefinas.
Fausto Lupera hizo algunas acotaciones sobre los distintos puntos y , siendo las i8H10 aoordamos
clausurar la sesión para continuar con el debate y la exposición de los restantes grupos el día de
mañana.

La Presidenta de la mesa los convoca para las 9H00. solicita puntualidad.

Nota: Desde la presidencia se implementó un registro de asisten cia para las sesiones vespertirias y
matutinas. Una copia de este documento se adjunta a la presente acta.


